
 
 
 
 
 
 
Liebe Appenerinnen und liebe Appener, 
 
hier kommt die Ausgabe Nr. 18 des Info-Briefes.  
Bitte geben Sie den Brief gern im Bekanntenkreis 
weiter. Wenn Sie Vorschläge und Ideen zu Themen 
mit einbringen möchten, senden Sie mir gern eine 
Mail an folgende Mailadresse: 
hpluetjeappen@aol.com 
 
Verabschiedung des Bürgermeisters 
Der langjährige Bürgermeister, Hans-Joachim 
Banaschak wurde am 15.06.2022 feierlich im 
Bürgerhaus verabschiedet. 
Er wurde von Fackelträgern der Jugendfeuerwehr 
am Bürgerhaus empfangen. 

Die Abschiedsrede wurde von der 1. Stv. 
Bürgermeisterin, Jutta Kaufmann, gehalten. Sie 
hat noch einmal die vergangenen 12 Jahre mit 
einigen Fakten und auch fröhlichen Ereignissen 
unterlegt. 
Zuvor wurde der Bürgermeister mit einem 
Fahrzeug der Gemeinde zum Bürgerwald 
gefahren, um dort den ihm zu Ehren von den 
Gemeindemitarbeiterinnen und Mitarbeitern 
gepflanzten Baum zu „begießen“. 
Vertreter aus der Appener Politik, den Vereinen 
und Institutionen sowie die Mitarbeiter der 
Gemeinde haben sich vom Bürgermeister an 
seinem letzten Tag im Amt verabschiedet. 

 
 
 
 
 
 
Wahl des Nachfolgers am 16.06.2022 
 
Am darauffolgenden Tag nach der Verabschiedung 
wurde in der Gemeindevertretung der neue 
Bürgermeister gewählt. 
Es wurden zwei Mitglieder der 
Gemeindevertretung vorgeschlagen: 
Für die SPD , Walter Lorenzen 
Für die CDU, Hans-Peter Lütje 
 
Mit 10 von 17 Stimmen wurde Hans-Peter Lütje 
zum neuen Bürgermeister gewählt. 

 
 
Hier bei der 
Vereidung zum 
Bürgermeister 
durch Jutta 
Kaufmann 
 
 
 
 
 
 
 
 

„Wir sind alle in einem Boot“, sagte Hans-Peter 
Lütje nach der Wahl. Die Gemeindevertretung 
sollte stets fair miteinander umgehen und gute 
Kompromisslösungen zum Wohle der Gemeinde 
finden. 
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Bushaltestelle vor dem Heidekrug 
Die Bushaltestelle vor dem Heidekrug ist nach wie 
vor ein großes Thema in der Gemeinde. 
 

Sie ist fertiggestellt und abgenommen worden. 
Die Länge der Haltestelle müssen wir akzeptieren; 
es war ein Mehrheitsbeschluss in der 
Gemeindevertretung. 
Die CDU hätte gern eine kleinere Lösung gehabt. 
 
Nach Fertigstellung wurde klar, dass die Frage der 
Überquerung der Landesstraße nicht gut gelöst ist. 
Der Verkehr hat in den letzten Jahren aufgrund der 
Westumgehung von Pinneberg zugenommen. 
Es ist für alle Personen – egal ob mit Rollstuhl, 
Rollator oder Kinderwagen oder ohne alldem – 
schwierig, die Straße zu überqueren. 
 
Da die Bushaltestelle an diesem Ort schon seit 
über 30 Jahren besteht und es bisher so gut wie 
keine Beschwerden von Bewohnern aus Appen-
Etz gab, hatten alle ehrenamtlichen 
Gemeindevertreter die Querung der Landesstraße  
nicht  im Blick. 
Wir werden uns dafür einsetzen, eine 
Querungshilfe an der Stelle zu bekommen. 
Hierzu sind vom neuen Bürgermeister bereits die 
ersten Gespräche mit zuständigen Behörden 
geführt worden. 
 
Zu beachten ist allerdings bei den vielen 
Diskussionen, dass es sich nicht um einen Neubau 
einer Haltestelle handelt, sondern um einen 
Ausbau und eine Verbesserung der alten Situation 
zum Ziel hatte. 
 
Die Gemeinde wird die Eigentümerin des 
Heidekrugs unterstützen, das Firmenschild an 
anderer Stelle zu platzieren, da durch den Bau der 
Haltestelle eine direkte Anfahrt zum Eingang zur 
Be- und Entladung nicht mehr möglich ist. 
 
 
 
 

Unsere Fraktionsmitglieder stellen sich vor: 
 
Für Hans-Joachim Banaschak ist Simon Brüsch als 
Gemeindevertreter nachgerückt. 

 
Mein Name ist Simon Brüsch 
und ich wohne seit 38 Jahren 
in Appen. Neben mir und 
meiner Frau sind auch unsere 
beiden Kinder hier 
aufgewachsen. 
Dabei ist uns das offene 
Miteinander und ein aktives 

Vereinsleben sehr wichtig.  
Persönlich habe ich über 20 Jahre im TuS Fußball 
gespielt und bin seit fast 30 Jahren Mitglied der 
Freiwilligen Feuerwehr.  
Seit knapp 8 Jahren bin ich aktives Mitglied der 
CDU Fraktion. Zunächst im Bau- und aktuell im 
Umweltausschuss.  
Hierbei möchte ich eine angemessen 
transparente Politik für alle Einwohner- /Gruppen 
gestalten. Die Kernthemen sind für mich die 
Weiterentwicklung der Betreuungssituation an 
Schule und Kindergarten sowie die Stärkung aller 
Vereine durch unterschiedliche Maßnahmen.  
Bei der anstehenden Sanierung der Hauptstraße 
müssen wir zusammen mit dem Landesamt 
erreichen, dass die Beeinträchtigungen für alle so 
gering wie möglich bleiben und das entsprechend 
großräumige Umleitungen für Nicht-Appener-
Pendler angeboten werden, um genügend 
Ausweichmöglichkeiten für die Appener Bürger 
zu erreichen.  
Vor einiger Zeit wurde in Appen auf Antrag der 
CDU das Orts-Entwicklungs-Konzept beschlossen. 
Ich werde mich dafür einsetzen, dass hieraus 
weitere Maßnahmen umgesetzt werden können. 
Gemeinsam mit allen Appenern möchte ich 
unsere Gemeinde wirtschaftlich so 
weiterentwickeln, dass der örtliche Charakter und 
die landwirtschaftliche Vielfalt erhalten bleiben. 
 
Viele Grüße,  
Simon Brüsch  

**** 
 

Viele  Grüße  
 
Hans-Peter Lütje  
Vorsitzender CDU Appen 
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